

Fecha: 07-11-2024  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: **Gran éxito de "La Memoria Infinita" en La Cisterna**

Pág. : 41  
Cm2: 142,6  
VPE: \$ 783.920

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## Gran éxito de "La Memoria Infinita" en La Cisterna

Con el Auditorio Casa de la Cultura Víctor Jara a plena capacidad, el Municipio Comunitario de La Cisterna dispuso a sus vecinos de manera totalmente gratuita, la oportunidad de disfrutar de la galardonada y conmovedora historia de amor entre Augusto Góngora y Paulina Urrutia, plasmada en el documental La Memoria Infinita, dirigido por Maite Alberdi. Este documental, nominado al Oscar y ganador de múltiples premios tanto nacionales como internacionales, fue exhibido para 300 adultos mayores, reafirmando el compromiso del municipio con la difusión cultural. Durante la instancia, Paulina Urrutia, protagonista de la historia, compartió junto a la comunidad cisterna su experiencia y reflexiones sobre el amor

y la memoria frente al diagnóstico de Alzheimer de su pareja, Augusto Góngora, destacado periodista cultural de la televisión chilena, quienes vislumbraron a través de la pieza audiovisual la reconstrucción de su identidad y su relación, manteniendo vivo su amor en un acto de complicidad inquebrantable. Rodrigo Saenz, director de la Casa de la Cultura Víctor Jara, afirma: "Nos enorgullece ver cómo La Cisterna se sigue levantando como un pilar de la cultura en nuestra comuna. El éxito rotundo de la exhibición de La Memoria Infinita, con un auditorio repleto, nos demuestra que nuestra gente busca y merece espacios donde conectarse profundamente con el arte y la reflexión".

